
  

 

 

 

市 PTA研究大会 

18日(土)に、飯盛コミュニテイーセンターにおいて、市 P連の研究大

会が開催され、本校 PTA会長草野さんと、副会長石橋さんが登壇し発表

されました。 

内容は、「PTAと地域のつながりについて」を中心に、今後のことも見

据えた発表となりました。準備から協力いただいたみなさんを含め、本当

にお疲れさまでした。発表の中で流れた「本野のうた」は、ぜひ学校でも子どもたちに聞かせ、放送で

定期的に流せるように工夫していきたいと考えています。 

わたしは、この研修で２つ学びました。①大人は、子どものチャレンジを後押しする勇気をもつ 

②地域と手を取り合う、持続可能な学校づくり です。休日にもかかわらず、参加していただいたみな

さんお疲れさまでした。 

チャレボ３紹介！！ 

 3学期が始まり、2週間が過ぎた最近、チャレボに花が咲き始めま

した！！まだまだ 1 分咲きくらいですが、改めて今がんばっている

こと、チャレンジしていることは、子どもたちそれぞれで違うことが

分かります。ご来校の際に、ご覧いただければと思います。  

【4年】 

〇朝縄跳びをがんばっています。新記録をいっぱい出しています！！ 

〇今、書道をがんばっています。 

〇習い事と、勉強をがんばりました。これからもがんばります！！  

〇漢字の小テストをがんばっています。100点をとれるようになってきました。 

〇体育の長縄をがんばっています！！前は何回か引っかかっていたけど、今は、引っかかりません。 

〇歌が得意です！！高い声、低い声両方出ます。この声を音楽の学習でたくさん使いたいです。 

【２年】                                

〇２重跳びの新記録を目指してがんばっています！！（２人） 

【５年】 

〇体育で、跳び箱の台上前転をきれいに回れるようにがんばっています！！ 

３月が楽しみになってきました。  

避難訓練 

 14日、避難訓練を実施しました。内容は、地震後の火災に対応するものです。まずは、机の下にもぐ

り、揺れがおさまってから大運動場に避難しました。「おかしもよ」の合言葉をよく守り真剣に取り組み

ました。前日には、九州で大きな地震がありました。諫早も揺れましたが、昨年の元日を思い出したと

ころでした。家庭でも、緊急事態での決め事（集合場所など）を話し合っておくとよいですね。 
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